

Pepe Grillo

pepegrillocronica@gmail.com



La primera felicitación

La maquinaria de Morena funcionó. Por una amplia mayoría de votos aprobó el nombramiento de Quirino Ordaz como embajador en España, que ya otorgó su beneplácito.

Atrás quedaron semanas de declaraciones patéticas sobre supuestas traiciones a los colores de un determinado partido.

Varios de quienes, desde la dirigencia del PRI, lanzaron lodo a la carrera del sinaloense quedaron más que sorprendidos, estupefactos se diría, cuando el primero en felicitar a Quirino por su nombramiento y reconocer su compromiso y profesionalismo, fue nada menos que Alfredo del Mazo, acaso el priista más prominente del país.

El canciller Ebrard dijo que Quirino se pondrá a trabajar de inmediato, ya que está en el país José Manuel Albares, ministro de Exteriores de España. Se sabe que la agenda bilateral está cargadísima.

Crecen expectativas

Una comunicación fluida entre el gobierno federal y la comunidad empresarial del país es imperativa para avanzar en la solución de los grandes problemas nacionales, comenzando por la generación de empleos bien pagados.

Para nadie es un secreto que no ha sido posible establecer esa comunicación en la primera parte del sexenio, ya que predominó la desconfianza. No obstante, hay señales de que las cosas pueden cambiar para bien.

El presidente López Obrador dio la bienvenida a Francisco Cervantes a la dirigencia del Consejo Coordinador Empresarial. "Conozco a Cervantes, es un buen dirigente y pronto nos vamos a reunir", dijo el presidente.

Lo dicho, no se canta victoria pero hay señales de que puede venir algo bueno en la relación de los empresarios con el gobierno.

Cambio de estafeta

Dicen los que conocen los entretelones del llamado Grupo Texcoco, adscrito a Morena, aunque con libertad de movimiento, que está en proceso un cambio de estafeta.

Durante meses su Plan A para la gubernatura del Edomex fue la maestra Delfina Gómez, pero la titular de la SEP no levanta. No ha podido instrumentar una estrategia efectiva de control de daños para temas tan espinosos como el diezmo en Texcoco o la cancelación de las Escuelas de Tiempo Completo.

Ante esta situación Higinio Martínez ha incrementado sus apariciones públicas y sostienen que anhela encontrar micrófonos abiertos para declarar sobre cualquier cosa.

La idea, lo adivinó usted, es que si es necesario un cambio de estafeta el grupo tenga lista otra opción para evitar que el presidente López Obrador comience a buscar aspirantes de Morena para el Edomex por otro lado.

La verdadera transformación

La violencia contra la mujer es el combustible de las movilizaciones feministas.

Hay una larga lista de derechos a los que las mujeres deben acceder plenamente, pero ninguno más apremiante que el derecho a una vida libre de violencia.

La marcha de ayer por las calles de diferentes ciudades del país, muestra que se trata de un movimiento en expansión que no se achica ante fallidas intimidaciones desde el poder, porque su lucha es precisamente por vivir sin miedo.

Son previsibles descalificaciones a lo largo de este día, pero hablar de conspiraciones neoliberales para afectar a un político en particular, es no entender que alrededor de las mujeres gira la verdadera transformación del país•

